



“Zafo”: AMLO rechaza polemizar con Santiago Creel por presión al Poder Legislativo



Luego de que Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, acusó que se ejerce presión social sobre los legisladores para aprobar la ampliación del periodo de las Fuerzas Armadas en seguridad pública, el presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó polemizar al respecto y defendió su propuesta de someter el tema a consulta popular.

“No voy yo a polemizar con Santiago Creel. Ahora sí que como dicen los jóvenes, zafo. No me estés cucando tú. No me voy a enganchar”, respondió el primer mandatario en su conferencia matutina al ser cuestionado sobre el video que el diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN) publicó este fin de semana.

Sin embargo, sí rechazó las acusaciones de Creel Miranda respecto a que su propuesta de someter la ampliación hasta 2028 el plazo que tienen las Fuerzas Armadas para colaborar en tareas de seguridad pública es una estrategia de presión para que la iniciativa del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en este sentido sea aprobada en el Senado de la República.

“Nosotros no presionamos a nadie, aquí cada quien es responsable de sus actos. Lo que no queremos es que siga la élite, siga una minoría decidiendo por todos, como era antes, la llamada clase política, que decida por todos”, dijo López Obrador al reconocer que la consulta podría ayudar a que algunos legisladores cambien su postura antes de votar.

“Yo creo que es tan importante el tema que lo mejor es consultarle a la gente, preguntarle a la gente, porque los senadores del PAN no les consultan a los ciudadanos, ni siquiera a sus militantes. ¿Ustedes creen que les consultan? No, no les consultan”, criticó respecto a la postura que ha asumido el principal partido opositor en esta materia.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/zafo-amlo-rechaza-polemizar-con-santiago-creel-por-presion-al-poder-legislativo/>



PERIÓDICO

REPORTE
Indigo
CINCO DÍAS

PÁGINA

0

FECHA

27/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO